
Mitgliederversammlung 2015
Beitrag von „Der Clubberer“ vom 11. Oktober 2015, 16:03

Zweiter Kritikpunkt: Kaderentwicklung. Mangelnde Kontinuität! 36 Ab- und 34 Zugänge in zwei
Jahren.
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